«La patinoire a un retentissement régional»

L'avenir de Moutier

«Le Jura a montré son envie et sa volonté d'accueillir Moutier, pas seulement avec des promesses mais aussi avec une offre concrète. La balle est dans le camp des Prévôtois, et j'espère qu'ils la saisiront au bond.»

▶ La Transjurane

«La Transjurane ancre Porrentruy au cœur de l'Europe, et elle ouvre aussi des perspectives vers le reste de la Suisse. À ce titre, c'est une opportunité. Le Jura doit saisir celle-ci pour avoir un développement concerté et responsable.»

Les élections municipales de 2017 «Pour Porrentruy, tout le monde espère un climat plus serein qu'il y a 4 ans. En tant que socialiste, je suis convaincue que la gauche a une voix à faire entendre sur des sujets qui préoccupent la population, comme la question migratoire ou l'emploi, et nous allons nous mobiliser pour porter cette voix auprès de l'électorat.»

La patinoire de Porrentruy

«La patinoire a un retentissement régional et les communes ont tout intérêt à s'impliquer. L'échec du projet SEPE+ a montré que ce n'était pas toujours évident. Bien sûr, Porrentruy entend jouer son rôle de «commune centre» dans ce projet.»

La situation humanitaire en Syrie

«C'est là qu'on voit les limites du droit international et qu'on constate une fois de plus que les droits humains élémentaires ne pèsent pas lourd face aux intérêts politico-économiques des États.» MN